

環境美化や災害対応で 地域社会に貢献

赤帽山梨県軽自動車運送協同組合(矢ヶ崎正之理事長 組合員54名)は、地域貢献・社会貢献の一環として、環境美化や災害対応など様々な活動を行っている。



地域の美化活動

2月5日には、赤帽山梨本部の周辺とアルプス通りにおいて、地域美化貢献活動を行った。この活動は今年から始め、組合事務所周辺とアルプス通りを中心に道路に捨てられた空

き缶や吸殻などのゴミを収集。今後は毎月実施する計画となっており、矢ヶ崎理事長は、「普段車で通る際には綺麗に見えるアルプス通り周辺も、歩いてみるとタバコの吸殻やコンビニのビニール袋、発砲スチロールなど様々なゴミがたくさん落ちていた。この活動で少しでもゴミを無くし、地域の環境美化に繋げていきたい。」と語った。

また、組合では山梨県と甲府市それぞれで「災害時における物資等の緊急輸送に関する協定」を締結しており、災害発生時に、県や甲府市の要請に基づき、組合が備蓄物資や救援物資等の各避難所への輸送を協力することとなっている。さらに、県や甲府市が実施している防災訓練にも積極的に参画しており、8月27日の甲府市総合防災訓練、11月26日の山梨県地震防災訓練に参加した。防災訓練には組合員や赤帽車が参加し、緊急物資の受け入れ

●赤帽山梨県軽自動車運送協同組合

TOPICS



山梨県地震防災訓練への参加

や輸送調整等を想定した訓練を行った。

組合は「荷主さんの心を運ぶ赤帽車」をモットーに、運送だけにとどまらず、これからも一層、様々な機会をとらえて地域に貢献できる活動に取り組み、それぞれの地域で喜んでいただけるような運送業に一步でも近づく努力を続けて行くこととしている。